



Skatenight läutet Saison-Ende in Ludwigshafen ein

LUDWIGSHAFEN. „Rolle Deine Straßen“ soll es zum letzten Mal in dieser Sommersaison am Mittwoch, 23. August, bei der Skatenight in Ludwigshafen heißen. Seit mehr als 15 Jahren gibt es mittlerweile die Veranstaltung des Vereins Rhein-Neckar Skater, die in den Sommermonaten im zweiwöchigen Turnus immer mittwochs stattfindet, und bei der jeweils bis zu

300 Teilnehmer durch Ludwigshafen und Umgebung fahren. Alle, die sicher auf Inlineskatern unterwegs sind und eine längere Strecke in zügigem Tempo rollen können, sind zum Mitfahren bei der Skatenight eingeladen. Das Läuferfeld wird von der Polizei, dem Arbeitersamariter-Bund (ASB), dem Musikauto, einem „Verschnaufbus“ und vielen Ord-

nern begleitet. In der großen Pause steht den Skatern zudem ein Getränkeservice zur Verfügung. Helme und Schutzausrüstung sind zwar keine Pflicht, werden aber von den Veranstaltern gerne gesehen. Los geht es um 19.30 Uhr am Berliner Platz. Aktuelle Infos finden sich im Internet unter skatenight-ludwigshafen.de.

mav (Bild: ProBwitz)

Rollendes Museum

HOBBY: *Erstes Dammheimer Young- und Oldtimertreffen feiert am 20. August in Landau Premiere*

LANDAU. Liebhaber historischer Fahrzeuge können sich auf eine Premiere freuen, die am kommenden Wochenende in Landau stattfinden wird – das erste Dammheimer Young- und Oldtimertreffen.

Ein erfahrenes Organisationsteam will die Besucher hierbei am Sonntag, 20. August, auf dem Sportplatz des Landauer Stadtteils Dammheim auf eine Zeitreise einladen, bei dem sich das Areal gleichsam in ein rollendes Museum verwandelt.

Keine Anmeldung nötig

Die Veranstalter erwarten ein breitgefächertes und bunt gemischtes Teilnehmerfeld aus nah und fern. Von seltenen Vorkriegsfahrzeugen bis hin zu Sportwagen aus den 1990er-Jahren reicht die Bandbreite der motorisierten Liebhaberstücke. Alles, was alt ist, ist bei dem Treffen gern gesehen – vom Traktor über Zweiräder aller Kubik-Klassen bis zu Last- und Personenkraftwagen aller Leistungs- und Preisklassen

aus unterschiedlichen Ländern und Jahrzehnten.

Das Treffen erfolgt nach dem Motto: „Einfach Treffen – keine Anmeldung – keine Teilnehmergebühr – keine Wetten um Teilnehmerzahlen – kein Schnickschnack“. Die Besucher und Teilnehmer sollen sich schlicht in schöner Umge-

bung inmitten von altem Blech wohlfühlen und nette Leute mit ihren tollen Fahrzeugen kennenlernen – oder alte Bekannte wiedersehen.

Das 1. Dammheimer Young- und Oldtimertreffen beginnt um 10 Uhr. Die ersten 200 Teilnehmer erhalten nach Veranstalter-Informationen eine

Gasttasche mit Kleinigkeiten rund ums Thema Oldtimer.

Die amtierenden Weinprinzessinnen aus Landau und Rhodt begrüßen die Gäste der Veranstaltung. Auch das Technische Hilfswerk, THW, wird mit Oldtimer-Lastwagen und historischen Kostümen mit von der Partie sein. Außerdem gibt es für Privatleute und Händler die Möglichkeit, etwas zu verkaufen. Jeder Teilnehmer erhält überdies eine Urkunde und ein Dankeschön von der Gemeinde Dammheim.

Daneben wird auch für das leibliche Wohl der Gäste gesorgt – mit Pfälzer Spezialitäten vom Grill, Weinen und Säften von ortsansässigen Winzern sowie Bier einer lokalen Hausbrauerei. Die Kuchen, die es zum Kaffee gibt, sind hausgemacht. Auf die kleinen Besucher warten überdies ein Spielplatz und einige Fahrgeschäfte vor Ort.

mav



Automobile Liebhaberstücke aus vergangenen Jahrzehnten werden am Sonntag in Landau-Dammheim erwartet.

Bild: Heidlauf

METRO-MIX

Ausstellung zeigt „Die vergessene Mälzerei“

HEDDESHEIM. „Die vergessene Mälzerei“ heißt eine Fotoausstellung, die Samstag, 19. August, 15 Uhr, mit einer Vernissage in der alten Heddesheimer Mälzerei (Vorstadtstraße 5), eröffnet wird. Dabei werden Fotos der Spezialmaschinen und der charakteristischen Räumlichkeiten im Hof und im „Weichraum“ gezeigt. Die Schau ist auch am 29. August sowie am 9. und 10. September jeweils von 15 bis 19 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei, Spenden sind erwünscht. Veranstalter ist der Rhein-Neckar-Industriekultur e.V. mit der Literaturgruppe des Kunstvereins Heddesheim.

Luther-Konzert in Speyerer Dom-Krypta

SPEYER. Ein „etwas anderes“ Luther-Programm präsentiert das Calmus Ensemble am Samstag, 19. August, 18 Uhr, bei einem Konzert in der Krypta des Speyerer Doms. Aus der Vielfalt der Musik, die mit Luthers Liedschaffen in Verbindung steht, hat das Leipziger Vokalquintett eine Reihe von Choralmotetten kreiert. Die Auswahl der Werke reicht von der Gregorianik über Musik des Mittelalters und der Renaissance bis in die Gegenwart. Der Eintritt kostet 20 Euro, ermäßigt 14 Euro. Karten gibt es im Vorverkauf unter Tel. 06232/102545 (Dombesucherzentrum), unter 06232/142392 (Tourist-Information Speyer) und unter reservix.de. Infos: dommusik-speyer.de.

Sommerfest beim „kulTurM“

LUDWIGSHAFEN. Ein Sommerfest für alle, voller Kunst, Kultur und Entspannung feiert das gemeinnützige Projekt „HemshofTandem“ am Mittwoch, 23. August, 18 Uhr, beim Ludwigshafener „kulTurM“ in der Rollestraße 14. Los geht es mit Picknick sowie Spiel im Garten für die Kleinen (16 bis 18 Uhr). Dazu stellt Musikerin Kirbanu ihr neues Programm „atmosphärische pop dreams“ vor, Svenja Bary präsentiert eine Kunstvernissage und Lesung zu den Welten des „Al Andalus“ von damals und dem Maghreb von heute. Führungen durch den historischen „kulTurM“ und dessen Aussichtsplattform runden die Kultursommer-Veranstaltung ab. Eintritt: zehn Euro. *mav*

i Young- und Oldtimertreffen, 20. August, 10 Uhr